

Trabajadores de Pesca reclaman ante la OIT

A raíz de la reciente publicación de la Ley de Fraccionamiento, que reduce la participación del sector industrial en las cuotas de pesca, la Central de Trabajadores de Chile (Ctch), junto a los sindicatos que agrupan al personal embarcado y a las plantas de proceso del Biobío, presentaron una reclamación ante la OIT, amparados en lo establecido en el

Artículo 24 de su Constitución. Según explicaron, esta reclamación se fundamenta en la vulneración de derechos establecidos en convenios debidamente aprobados y ratificados por Chile, y fue presentada con el respaldo de la Federación Internacional de los Trabajadores del Transporte (ITF), sección de Pesca. Los dirigentes acusan que el



TRABAJADORAS DE PLANTA PESQUERA EN REGIÓN DEL BIOBÍO.

Estado, a través del Poder Legislativo, resolvió un traspaso sustantivo de cuotas de captura desde el sector in-

dustrial sin establecer mecanismos de compensación para los trabajadores afectados.📍